

Turnverein ist sportlich weiterhin im Aufwind

Vorstandschafft bei Versammlung bestätigt – Ostbayerisches Turnerjugendtreffen im Juli

Osterhofen. (jr) Der im Jahre 1890 gegründete Turnverein ist weiter im Aufwind, dies bewies die Jahreshauptversammlung am Freitag im „Café Siebenhandl“. Die Mitgliederzahl beträgt derzeit 1060, davon sind über 400 Kinder und Jugendliche. Dies ist ein Zeichen, dass hier eine hervorragende Jugendarbeit geleistet wird.

Der erste Vorsitzende Richard Majunke begrüßte die zahlreich erschienenen Mitglieder. Ein besonderer Gruß galt dem zweiten Bürgermeister Thomas Etschmann und dem BLSV-Kreisvorsitzenden Otto Baumann. Der TV Osterhofen ist ein fester Bestandteil des gesellschaftlichen Stadtlebens, stellte Majunke heraus. Dies beweisen die achtzehn Abteilungen tagtäglich mit ihrem Sportangebot.

Sportangebot für jedes Alter

Dieses reicht von Wettkampf- und Spitzensport bis hin zum Freizeit-, Fitness- und Gesundheits-sport, sowohl für das Vorschulalter als auch für das Rentenalter. Majunke dankte der Stadt Osterhofen, die den Abteilungen die Turnhalle und das Stadion unentgeltlich zur Verfügung stellt und dem Landrats-



Für 30 Jahre Jugendarbeit beim TV Osterhofen erhielt der erste Vorsitzende und Jugendtrainer Richard Majunke (M.) überreichte BLSV-Kreisvorsitzenden Otto Baumann (l.) eine Auszeichnung der Bayerischen Sportjugend. Mit im Bild ist zweiter Vorsitzender Georg Reischl.

Grenzen. Der erste Vorsitzende gab einen Rückblick über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr. Am Bürgerfest war man mit mehreren Helfern und bei der Organisation beteiligt. Darüber hinaus nahmen die Mitglieder des TV an zahlreichen Sportveranstaltungen in der Umgebung teil.

Ein großes sportliches Ereignis, zu dem bereits die Vorereitungen laufen, steht vom 6. bis 8. Juli in Osterhofen an: das Ostbayerische Turnerjugendtreffen, zu dem bis zu 1000 Teilnehmer erwartet werden. Zu diesem Großereignis stellt der TV die Kampfrichter und versorgt die Teilnehmer außerdem mit Essen und Trinken.

Der zweite Bürgermeister Thomas Etschmann lobte die Tätigkeiten des Vereins und dessen aktive Mitglieder. Für die sportliche Großveranstaltung im Juli sicherte Etschmann die volle Unterstützung der Stadt Osterhofen zu.

„Was ihr macht ist sensationell. Ihr seid der Vorzeigeverein im Landkreis“, mit diesen Worten würdigte der BLSV-Kreisvorsitzende

und Vorsitzende der Bayerischen Sportjugend im Kreis Deggendorf, Otto Baumann, den TV und die betriebene Jugendarbeit.

Baumann ehrte in diesem Rahmen den ersten Vorsitzenden und Jugendtrainer Richard Majunke für 30 Jahre Jugendarbeit mit der Verdienstnadel in Gold mit großem Kranz.

Seltene Auszeichnung

Eine besondere, sehr seltene Auszeichnung erhielt der zweite Kassier des TV Osterhofen, Manfred Dobler. Ihm wurde die Verdienstnadel des Bayerischen Landes-Sportverbands in Gold mit Brillanten und Kranz für 45-jährige Tätigkeit an verantwortlicher Stelle im Verein von Otto Baumann überreicht. Dobler wurde 1967 zum Kassier im Turnverein gewählt und ist seither im Turnverein als Funktionär tätig. Mit dieser hohen Auszeichnung wurde er vom BLSV für seine jahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit geehrt.

Manfred Dobler gab dann auch den Kassenbericht ab und bedankte sich recht herzlich bei allen Übungsleitern. Bei der anstehenden Neuwahl, bei der Otto Baumann als Wahlleiter fungierte, gab es keinerlei Überraschung. Das erfolgreich arbeitende und bewährte Vorstandsteam wurde wieder für drei Jahre bestätigt. Erster Vorsitzender Richard Majunke bleibt, seine Vertreter Georg Reischl und Bettina Wiese. Für die Kasse sind Irene



BLSV Kreisvorsitzender Otto Baumann (l.) mit der neugewählten Vorstandschafft (v.l.): dritter Vorsitzender Georg Reischl, zweiter Kassier Manfred Dobler, zweite Vorsitzende Bettina Wiese, Schriftführer Karl-Heinz Etschmann, Vorsitzender Richard Majunke und Kassier Irene Ecker.

Ecker und Manfred Dobler verantwortlich und Karl-Heinz Etschmann fungiert weiterhin als Schriftführer. Anschließend gaben die einzelnen Abteilungsleiter jeweils gaben einen kurzen Tätigkeitsbericht über ihre Bereiche ab, bevor mehrere Mitglieder des TV für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt wurden: für 60 Jahre: Georg Baumgärtner und Manfred Dobler; für 40 Jahre: Therese Erndl, Karl Kaltenhauser, Rita Kaltenhauser, Josef Reger und Anton Viertlböck; für 35 Jahre: Reinfried Taubenberger; für 30 Jahre: Sabine Grum, Roswitha Hackenbuchner, Dr. Günther Müller, Edith Ostrowski, Dr. Kurt Schwab, Annemarie Scheickl und Josef Weigl sowie für 25 Jahre: Arno Dudzik, Adalbert Erndl, Gabi Kunhardt, Maria Maier, Rosemarie Mayer und Andreas Weinzierl. Weitere Ehrungen des BLSV durch Kreisvorsitzenden Otto Baumann erhielten neben Manfred Dobler und Richard Majunke auch Irene Ecker (Verdienstnadel in Gold mit Kranz), Ernestine Schläger und Bettina Wiese (Verdienstnadel in Silber mit Gold) sowie Herta Weigl, Karolina Hierer und Alois Ruderer (Verdienstnadel in Bronze mit Kranz).

Mit der Ehrennadel der Bayerischen Sportjugend (BSJ) in Gold mit Kranz zeichnete Baumann Ernestine Schläger und Bettina Wiese aus. Die Ehrennadel der BSJ in Silber mit Gold ging an Ingrid Auer, Regina Eisold, Doris Framersberger und Irene Kiermayer.



Manfred Dobler (r.) erhielt die Verdienstnadel des BLSV in Gold als besondere Auszeichnung. BLSV Kreisvorsitzender Otto Baumann (v.l.), zweiter Vorsitzender Georg Reischl und erster Vorsitzender Richard Majunke gratulierten.

amt Deggendorf für die kostenlose Bereitstellung der Turnhalle der Landgraf-Leuchtenberg-Realschule. Für das Hallen- und Freibad müsse der Turnverein Entgelt bezahlen, dieses halte sich aber in